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Молодым ученым нужна инфраструктура 

В преддверие Дня российской науки губернатор Сергей Ерощенко встретился с молодыми 

учеными Приангарья. Они обсудили экономический потенциал и перспективы развития 

Иркутской области. 

В частности, на встрече поднимался вопрос оттока населения в другие регионы. 

Например, председатель совета молодых ученых Института систем энергетики СО РАН 

Алексей Максимов заявил, что свое будущее он связывает только с Иркутской областью 

по принципу: где родился, там и пригодился. Губернатор согласился с такой позицией и 

заметил, что комфортные условия для ученых в Приангарье должны создаваться 

совместными усилиями правительства и Академии наук. 

– Мы живем в конкурентной среде. Молодой человек, получив образование, будет 

выбирать, где он может получить качественное жилье по доступной цене и хорошую 

работу. Мы вместе должны позаботиться о том, чтобы по этим параметрам не отставать от 

других регионов. Мы должны иметь программу развития, в которой каждый житель 

увидит свое будущее. Сейчас мы над ней работаем. У меня тоже была возможность уехать 

за рубеж и там продолжать заниматься наукой и предпринимательством. Но я всегда 

видел перспективу здесь и своим примером доказывал, что это правильно, – сказал глава 

региона. 

В свою очередь председатель президиума Иркутского научного центра (ИНЦ) СО РАН 

Игорь Бычков отметил, что в последние годы у нас активно идет работа по улучшению 

инфраструктуры для ученых. Так, за последние пять лет ИНЦ приобрел современное 

научно-исследовательское оборудование на сумму 1 млрд рублей. 

Ведущий инженер-программист центра новых и информационных технологий ИГУ Илья 

Казаков назвал серьезным ресурсом Иркутской области для прекращения оттока молодых 

ученых озеро Байкал. По его мнению, сейчас оно неэффективно используется для 

научного и образовательного туризма. 

– Байкал – это природная лаборатория. Приведу в пример проект нейтринного телескопа. 

Он начинался как узконаправленный физический, но потом стал крупным 

международным проектом с привлечением специалистов из десяти стран мира. Сейчас 

они изучают не только нейтрино, но и водные течения, миграцию планктона, гидрологию, 

оптику и так далее, – сказал Илья Казаков. 

Аспирант кафедры перевода и переводоведения ИГЛУ Елена Горчакова предложила 

объединить советы молодых ученых вузов в единый региональный совет для эффективной 

реализации научных проектов. Губернатор отметил, что если совет будет генерировать 

идеи, то он поддержит его. 
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